

## 令和2年度 学校評価にかかわる保護者アンケート お気づきの点・学校への要望等

### 【肯定的ご意見】

子どものことをよく見ていただき感謝しています。(1年)
先生が子どもたちを大切にしてくれているのが良く分かる。1年生なので、まずは学校を好きになってほしい。(1年)
矢田先生が愛をもって指導して下さっているのがいつも伝わってきてありがたいです。(1年)
学校の方にはいつもいねいに、また細かく対応して頂き感謝しています。(1年)
今年度は、コロナ騒動で学校生活に何かしらの影響があり、とても大変な年だったと思います。そんな中、書面やマチコミを通して細かな情報発信をして頂いた事を嬉しく思います。(職場の中で他の学校より連絡が細やかで早かったなと感じています)また、休校中の家庭訪問、電話連絡など先生方の努力、十分伝わりました。担任の先生方をはじめ学校の先生方、ありがとうございました。(2年)
いつもありがとうございます。(2年)
毎日、たのしく学校生活をおくらせて頂いています。先生方はコロナ対策等、大変なことが増えましたが、がんばっておられる姿に感謝しています。(2年)
コロナで何もできない、しない方向であっても、その中で運動会や参観日、学習発表会等工夫して下さりありがたいと思います。できない、できないと言ってばかりでなく、その中でどう活動していくか色々考えて下さる気持ちうれしく思っています。(2年)
いつも入江先生の学級通信を楽しく読ませていただいています。子どもたちの様子を知ることが出来るので、うれしいです。(3年)
今年は学校に行く機会が少なく学校の様子はよく分かりませんが、学級通信をたくさん発行して下さい、子どもの様子がよく分かり、ありがたいです。(3年)
クラスだよりの情報が豊富で学校生活の様子がよく分かる。3年生になってから社会情勢などに興味をもつようになった。学校でやっている様子。(3年)
コロナが終息してもこれから先インフルエンザの季節は、バスの窓の換気、アルコール消毒、密集にならない様にして頂けたら安心です。(マスクの着用も)(3年)
校長先生が毎朝、玄関で子どもたちの表情を見て挨拶をしてくださっている姿にとっても感謝しています。(3年)
学校になかなか行けずいた時、先生方に協力して頂き、とても助かりました。私の方がフォローしてもらったように感じるほどです。(4年)
難しい年齢だと思いますが、先生方にはよくみて頂いて感謝しています。これからもよろしく願います。(4年)
今年はコロナもあり本当に大変だったと思います。いつもどの先生もあいさつをして下さりとてもうれしく思っています。いつも助けて下さりありがとうございます。(4年)
子どもの悩みを聞き、お忙しい中、すぐに対応して下さる先生方に感謝しています。毎日、楽しそうに学校の話してくれる子どもを見て、安心しています。これからもよろしく願います。(仕事の都合がつかず、参観日にいけず、すみません)(5年)
学校の様子について、今年は参観日・行事がいつものように行えない中、コロナ対策、いろいろな変化に大人、子どもも大変な一年でした。その中でも楽しく学校生活を送っているように思います。(5年)
子どもたちが元気にすごせており、ありがとうございます。(6年)
運動会の校長先生のあいさつにおいて、例年に比べて出番の少なかった応援団長について触れてくださったこと、コロナ渦における修学旅行の実施、陸上クラブにおける児童の体力増進等、感謝の言葉が思いつかない6年間でした。周りの意見をあまり気にされず、東郷小の信じた道をまい進されることを願っています。(6年)

### 【改善を望むご意見】

特定の能力が秀でている女子を中心としたグループができて、大人しい子や心の優しい子が陰でいじめにあうことがないよう気をつけてほしいと思います。(1年)
今年は新型コロナの影響で学校の方の対応など大変だったと思います。新型コロナはほんとに危険なのか、無症状の子がマスクを付ける意味があるのか、消毒による免疫力の低下など、考えてくださる先生がいらっしゃるといいなと思います。子どもたちはずっとマスクをしていてかわいそうに思います。(1年)
宿題をしているのに、提出してないことが多々ありますが、そのことについて指導していただいていますか？(2年)
朝、登校する児童にあいさつをしても返って来ることが少なく、寂しい。(3年)
今年度は、コロナ関連で学校と保護者のつながりがあまり無かったので、来年度は新たな対策を講じて少しでも以前のようになればと思っています。(4年)
漢字の筆順を指導してもらいたい。(4年)
下校の時、歩道の縁石を歩いている子たまに見かけます。車道に出てくると、とても危ないので、指導をよろしくお願いします。(4年)
羽合小学校でされているトップアスリート派遣事業を東郷小でも活用して、日本や世界で活躍するアスリートと触れ合える機会をつくってほしい。希望:宇佐美里香選手(5年)
ブロック内の人数が少なくなってきたブロックもあるそうで、(くわしい人数もこの先の増減などよくわかりませんが)役員選出の負担が公平になるようにになるとよいと思います。新型コロナで例年どおりに行事やPTA活動などもできず、どのようにするかを決めなければならず、先生方も役員の方もたいへんです。(6年)
授業を分かりやすいものに向上してもらいたい。(6年)
コロナの影響で、いろんな行事が中止等、残念な地域が多い中、東郷小は開催できたこと、うれしく思いました。ただ1つ親子会が全て中止となった事が、仕方ない部分が大半を占めてはいるものの、他にやり方があったのでは!とも思っていました。(6年)

※個人に対するご意見は掲載を控えさせていただきますのでご了解ください。